



León, 25 de julio de 2015

El PSOE denuncia la suciedad y el mal estado del parque de San Mamés y exige su reparación

- **Diez destaca la suciedad del entorno de las vías y su falta de cuidados**
- **El Grupo Socialista exige reparación de las fuentes, limpieza y mantenimiento en la zona verde**

El portavoz socialista, José Antonio Diez, denuncia el mal estado de los parques del entorno de FEVE y en, especial, del situado en la avenida de San Mamés que presenta una imagen lamentable, sin fuentes, sin mantenimiento y totalmente sucio.

El Grupo Municipal Socialista ya denunció hace semanas el descuido generalizado de todo el entorno de FEVE en el que no se realizan apenas labores de limpieza ni de mantenimiento desde hace años. "El PP municipal se ha escudado en la propiedad de la compañía ferroviaria para no cuidar el



parque de Padre Isla pero es evidente que esa excusa, que no nos valía para allí, no es ni siquiera aplicable a este parque, propiedad municipal”, destacó Diez.

El portavoz socialista exigió que con carácter de urgencia se realicen tareas de limpieza y acondicionamiento en este parque y se reparen las fuentes del recinto que no funcionan desde hace meses.

Diez recordó que los vecinos llevan meses reclamando acondicionamiento del entorno de las vías después de cuatro años de demora injustificable en las obras. “El nuevo retraso que se prevé a estos trabajos hacen más imprescindible que este entorno tenga un tratamiento especial porque el deterioro es más que evidente y puede generar problemas de seguridad a los vecinos de la zona, especialmente a los más pequeños”, explicó.